

Réunion du CFI

19 octobre 2021

CETTE SOIRÉE, ELLE A DÉCHIRÉ !

Bonjour les amis !

Une fois de plus nous nous sommes retrouvés rue Saint martin pour une nouvelle soirée fantastique !

Ce soir, il y avait du monde, et du beau : les inconditionnels bien sûr, Henry notre président au perchoir, Christopher aux manettes, Claude à la photo, Marco à l'écoute, Stéphane et Pourang aux aguets, Jean-Michel impatient, moi-même au crayon, et une bonne vingtaine de nos chers membres du CFI à l'arrê (mais pas à bicyclette) : au hasard, y avait Raymond, y avait Julie, y avait Gontran, y avait Francis et Adrien et puis Fabrice et Massimo venu spécialement d'Italie, et bien d'autres... . Ça c'est chouette quand on est nombreux comme ça !



Et pour couronner le tout, cerise sur le gâteau (avec supplément de chantilly) : Yves Carbonnier pour vous servir, en Spécial Guest Star ! Eh oui mes amis, ce soir on était vraiment bien servis. Yves était venu avec Arnaud, une vieille connaissance qui nous a fait le plaisir de sa présence.



La soirée démarre avec un petit mot d'Henry pour dresser le couvert autour de notre invité vedette – on connaît son appétit pour les bonnes tables et les menus à la carte – après une petite revue de presse et des actualités, il nous soumet une suggestion de Gontran qui propose une nouvelle salle pour nos réunions ; plus grande, plus accessible et avec d'autres atouts. On vous en dira plus bientôt, nous devons d'abord visiter les lieux.



On enchaîne avec la farandole de tours sur le thème du mois : les journaux et les papiers.

Alors on a laissé parler les p'tits papiers et sans vouloir froisser ceux qui n'ont pas pu venir ce soir-là, ils ont vraiment raté quelque chose parce que, sans faire l'article, on s'était plié en quatre pour vous donner une bonne soirée !

Comme il fallait bien commencer par quelqu'un, ça n'a pas fait un pli, Claude avait planché sur les billets et a sorti les biftons par liasses, les a comptés et recomptés puis s'est tiré en nous laissant des petites coupures de papiers blancs histoire qu'on touche pas au grisbi ; de la monnaie de singe moi j'vous dis !





Henry de son côté faisait des boulettes avec Julie (mais en tout bien tout honneur) et ils se sont mis tous les deux à faire la revue et à déchirer et reconstituer et re-déchirer et re-reconstituer et ainsi de suite jusqu'à ce qu'à la fin les canards ressortent neufs comme du papier glacé.

Et puis, Marco s'est mis à la page et d'une main de maître nous a joué un tour à sa manière, c'était réglé comme du papier à musique, ça sentait bon la maîtrise ; un tour tout en papiers d'harmonie ; merci super Marco !



Après toutes ces histoires de papiers, on était emballés et on a continué la soirée sur une autre rubrique avec notre invité qui ne tenait plus en place.

Yves Carbonnier, ce cartomane que l'on ne présente plus, a démarré sur chapeaux de roues et cartes en mains : il nous a confié des détails passionnants sur sa manière d'aborder la magie, fait un topo sur les cartomanes américains, exposé son approche

et sa vision de l'école espagnole, Juan Tamariz, Arturo de Ascanio, Dani Daortiz...

D'une gentillesse aussi débordante que son humour, il nous a tenu en haleine toute la soirée et nous a servi de la magie à la louche (d'ailleurs il faudra penser à rendre les petites cuillères, Stéphane !).

Grâce à sa connaissance très étendue des techniques et de la psychologie en magie il a même fait un comparatif autour d'une routine selon qu'on est espagnol ou américain.

Les questions ont fusé, on a eu de la technique, de la théorie, des tours, des conseils, des secrets, des idées... bref, il y avait de quoi manger et ce fut un moment réellement passionnant et instructif à tous égards. Merci cher monsieur Carbonnier de vous être impliqué aussi longtemps avec nous.



La soirée continua avec Stéphane et Pourang, notre duo de choc qui fit un exposé très approfondi sur les jeux marqués.

Et ce n'est pas peu dire vu le nombre impressionnant de jeux marqués qui existent ou ont existés depuis qu'on a inventé les cartes ! Après leur exposé hyper-documenté, chacun avait tribune libre à pu donner de son jeu ce qui a permis à tous de découvrir une foule de choses et des trouvailles.



Pour finir la soirée en beauté, Pourang a sorti sa dernière création en avant première, le Shab-Deck !

Un jeu tout de son cru doté d'un marquage remarquable mais invisible et dont je ne dévoilerai pas les secrets ici. Après une nécessaire séance d'explications, chacun d'entre nous a eu le bonheur de recevoir un jeu des mains de son créateur (Je vous avais pourtant bien dit qu'il fallait venir ce soir !).

Le jeu, en plus d'être très sobre et élégant, est très agréable en main, qualité Playing Card Compagny s'il vous plaît !

Merci Pourang pour ce beau cadeau, je prédis à l'avance un grand avenir à ces petits papiers !



Et voilà chers amis ce que fut en quelques mots cette deuxième soirée de la saison.

Merci à tous les présents qui font le succès de nos réunions, aussi bien par leur présence que par leurs participations et je ne doute pas que ceux qui n'ont pu venir seront des nôtres à la prochaine édition.

En tout cas je compte sur vous, je connais le nom de notre invité mais... je ne dis rien, vous verrez sur place.

AL.

À LA PROCHAINE, ET VENEZ NOMBREUX !